PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil/Éducation: fin des travaux de la carte scolaire

PLUSIEURS insuffisances ont été relevées.

> Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

'NITIÉS par le ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique, du Transfert de technologie, de l'Éducation nationale, chargé de la Formation civique, les travaux de la carte scolaire de l'Ogooué-Maritime se sont achevés samedi écoulé. Dans la salle de conférences du Centre d'appui pédagogique et logistique de Port-Gentil.

Pendant cinq jours, les participants ont échangé sur le thème "une école gabonaise de proximité: action de planification et efficacité au service de la réussite de tous".

Le gouverneur de province, Paul Ngome-Ayong, a exhorté les uns et les autres à mettre leur savoir et leur expertise scientifiques au service de ces travaux, afin de déboucher sur des éléments probants. Entendu que le rapport qui en découlera servira de guide au gouvernement de la République.

Les assises avaient un double objectif: formuler des suggestions en termes de construction, d'extension, de création et de réhabilitation des établissements scolaires, d'une part. Et, d'autre part, garantir le transfert et la transformation des niveaux, la création et la fermeture de centres d'examens, la création et la réhabilitation des internats et cantines scolaires; puis la validation des demandes de fermeture et ouverture des établissements privés laïcs.



L'assistance lors des travaux de la carte scolaire de l'Ogooué-Maritime.

Au terme des travaux, les participants ont noté l'absence de titres fonciers dans tous les établissements, la carence des aires des jeux, l'insuffisance des établissements préprimaires, primaires et secondaires et l'absence de centres de

tiquaires imprégnées, il y avait

documentation. Fort de ce constat, la commission de la carte scolaire de l'Ogooué-Maritime recommande la régularisation des titres fonciers, la création et la réhabilitation des établissements préprimaires, primaires et secondaires dans le 4e, 2e et 1er

arrondissements.

Les assises ont également recommandé la réouverture, la construction des internats et cantines à Port-Gentil et à l'intérieur de la province, en plus de la dotation en tables-bancs.

Koula-Moutou: des moustiquaires imprégnées pour le Centre hospitalier régional



Remise symbolique du lot des moustiquaires imprégnées.

UNE dotation du Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP).

Sedrigue KEKE-MAVENDJI Koula-Moutou/Gabon

E centre hospitalier régional (CHR) Paul-Moukambi de Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, a reçu le 30 mars dernier un important lot de moustiquaires imprégnées. Une donation du Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP).

C'est la responsable de la surveillance épidémiologique dudit programme, Gislaine Okome-Nze épouse Nguema - accompagnée de quelques collaborateurs - qui a personnellement fait le déplacement du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo pour transmettre les 11 ballots contenant en tout 550 moustiquaires imprégnées d'insecticide à longue durée d'action. Outre les mous-

un lot de registres. 10 pour les consultations externes, 4 pour les hospitalisations et autant pour les laboratoires et le CPN. La directrice des affaires financières (DAF) Fanny Moukambi épouse Makouana, représentant le directeur de l'hôpital, Dr Romuald Iyedi empêché, a réceptionné le colis. En présence du personnel de l'établissement de santé et de la gestionnaire régionale des statistiques de l'Ogooué-Lolo, Garcia Tsengue. Au nom du directeur de l'hôpital Paul Moukambi, l'intérimaire a remercié les responsables du ministère de la Santé, via le PNLP, pour cette dotation en moustiquaires imprégnées pour lutter contre le paludisme au Centre hospitalier régional (CHR) Paul-Moukambi, le principal dans la province. Après Koula-Moutou, le tour reviendra, a-t-on appris, aux hôpitaux de Lastoursville (Mulundu), Pana (Lombo-Bouenguidi), Iboundji (Offoue-Onoye) et le district de Popa d'en bénéficier.

RECTIFICATIF

231 élèves du CES Julien Mbourou d'Omboué n'ont pas été victimes de violences sexuelles



Des élèves subissent des violences sexuelles au lycée d'Omboué.

n article paru dans notre édition du lundi 30 mars sur une enquête réalisée au CES Julien Mbourou d'Omboué a laissé penser que 231 élèves de cet établissement avaient été victimes de violences sexuelles. Sur les 260 élèves que compte cet établissement, 231 ont répondu au questionnaire anonyme. Sur ces 231 élèves, 16 filles ont été victimes soit d'attouchements (2), de harcèlements (5), de propos déplacés (2), de gestes obscènes (1), de tentatives de viol (4) soit de viols (2). Six garçons ont fait l'objet d'attouchements (4), de gestes obscènes (1) et de tentatives de viol (1). Toutes nos excuses au CES Julien Mbourou et à toutes les parties concernées.